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El PP reclama a Educación la urgente intervención en el tejado del colegio Virgen de la 
Cabeza

Las tejas de las cubiertas del centro, en el que la Junta invirtió en 2007 un millón y medio de euros, se 
encuentran sueltas
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El 
Partido Popular de Priego ha reclamado a la Junta de 
Andalucía la urgente intervención en el tejado del 
colegio Virgen de la Cabeza, habida cuenta de la 
situación que presentan las cubiertas de este centro 
educativo, cuya remodelación concluía a finales de 
2007 tras una profunda actuación en la que la 
administración autonómica realizó una inversión que 
superaba el millón y medio de euros.

El encargado de hacer pública esta petición ha sido el 
portavoz de la Junta Local del Partido Popular de 
Priego, Javier Ibáñez, que en una comparecencia ante 

los medios celebrada ayer jueves, apuntaba que ha de ser la administración autonómica la que exija a la 
empresa que llevó a cabo las obras, la actuación en el tejado del colegio, cuyas tejas, según Ibáñez, “están 
todas sueltas ya que se ha perdido el cemento que las unía”.
En relación a este tema, Ibáñez solicitó a la Junta que no intenten, “pasar el marrón al ayuntamiento de 
Priego, ya que es una actuación inviable y que por otra parte corresponde a Educación”.
Por otra parte y en relación a las declaraciones que la delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte, 
Manuela Gómez, en la que ésta afirmaba que desde el año 2013 las inversiones en Priego en materia 
educativa se habían elevado a 15 millones de euros, Ibáñez indicaba que la respuesta de la delegada, “no ha 
sido la adecuada”, añadiendo que, “lo menos que Manuela Gómez podía haber hecho, es haberle dado las 
gracias al ayuntamiento de Priego por haber asumido un gasto que la Junta no ha asumido”.
Por otra parte y en cuanto a las inversiones que la delegación de Educación anuncia para nuestra localidad y 
de manea particular para los 300.000 euros que se destinarán al colegio Niceto Alcalá-Zamora, el portavoz 
de la Junta Local del PP prieguense indicaba que esperan que éstas, “sean ciertas y se puedan realizar 
inmediatamente”.
En este punto, Ibáñez recordó que las inversiones que en materia educativa acomete la Junta, “son con cargo 
a fondos europeos”, mientras que en el caso particular del Ayuntamiento prieguense, “las que realiza son con 
recursos propios”, aprovechando la ocasión para agradecer al Equipo de Gobierno de Priego que, “sin 
corresponderle, haya tenido la sensibilidad de afrontar ese gasto”.
Por último, Ibáñez recordaba que la guardería infantil Las Caracolas lleva cinco meses sin recibir 35.000 
euros, correspondientes a las transferencias que la Junta adeuda a este centro desde el mes de febrero, 
agradeciendo igualmente que Educación mantenga todos  los ciclos formativos que durante el pasado curso 
se impartían en nuestra localidad.


